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BALONMANO COPA DE ANDALUcíA

l~...'>l1

JoséLuisCebrián-primeropor la izquierda-,presidentede la FederaciónAndaluza,en unaimagendearchivo.

ElBMAlgeciras,indignado
porsupolémicaexclusión

RUB~NAlMAGRO --

. AlGEORAS.El Algeciras Balonmano

ha puesto en manos de su gabinete
jurídico la posibilidad de empren.
der medidas legales contra la Fede-
ración Andaluza, que ha expulsado
al club de la fase final de la Copa de
Andalucía que comienza mañana
en Antequera. La autonómica en-
tiende que los albirrojos acuden
con el equipo filial de Segunda y no
con el de Asobal y que con ello se
vulneran los estatutos del torneo.

La entidad tomó esta medida pa.
ra poder acudir con un bloque de
mayor potencial al Memorial Juve
de Pamplona, en el que esta noche
mide sus fuerzas con el Portland.

El presidente de la territorial, Jo-
sé Luis Cebrián, aseguró a este pe-
riódico el pasado miércoles que el
gesto del conjunto algecireño supo-

BALONCESTO

nía "una falta de respeto a los equi-
pos participantes, a la Federación,
al balonmano andaluz y a los me-
dios de comunicación".

"Alque se le ha faltado el respeto
ha sido al Balonmano Algeciras"
replicó ayer Salvador Agüera, elje.
fe de prensa de la entidad, que ac.
tuÓ en calidad de portavoz de la
misma. "Nosotros no hemos falta-

do a ninguna normativa y son ellos
los que nos discriminan".

"Todos los jugadores que iban a ir
a Antequera están en la relación
inicial que enviamos a la Andaluza
para toda la competición con trein-
ta nombres y que fue aceptada,lue-
go son el Algeciras Balonmano",
asegura. "Además, no son cuatro
los jugadores del primer equipo
que iban a ir, sino seis, porque Jesús
Lozano y Pedro Soria ya habían ac-
tuado en otras eliminatorias".

"Nos sentimos perjudicados de-
portivamente porque se ha privado
a un grupo de chavales que son tan
andaluces como el presidente de la
Federación de la posibilidad de
darse a conocer y de demostrar que
están en condiciones de salir ade-

lante en este deporte", argumenta.
''Además, todos son de Algeciras y
formados en nuestra cantera".

"El Real Madrid también acude a
determinados trofeos en verano

conjugadores de la cantera y nadie
dice nada", insiste. "Si ahora deci-
dimos plantamos con todos los ju-
gadores de la primera plantilla el
sábado en Antequera porque los
chavales hayan enfermado ¿qué
haría la Andaluza?".

Ayer grupos de socios emitieron
comunicados, unos en apoyo a la
directiva y otros en contra de jugar
la Copa con menos potenciaL

MEMORIAL MIGUEL ANGEL AGUllAR MEJíAS

LosBarrios-Ciudadde Huelva,duelo
estrelladelcartelen PuertoReal
REDACCION

. eADIZ.La pista del Pabellón Muni-

cipal de Puerto Real acogerá ma-
ñana el Memorial de baloncesto

Miguel Ángel Aguijar Mejías, un
torneo que se presenta con el
atractivo de un cartel que contará
con la participación de dos equi-
pos de la LEB-1, Los Barrios y Ciu-
dad de Huelva, uno de la LEB-3, el
Unibasket Jerez, y otro más de la
Primera Nacional, el conjunto lo-
cal de Las Canteras.

El Trofeo dará comienzo a las
18:00 horas con un encuentro en-

te veteranos al que seguirá, pasa-
das las 19:00, el choque entre el ti-
tular de la Villa y el representante
de Jerez, un Unibasket que esta
campaña jugará en la cuarta cate-
goria nacional tras los cambios
realizados en la LEB que le han
permitido dar el salto desde la
EBA.

Finalmente, a las 21:30 dará co-
mienzo el duelo csrrella del Me-

morial Miguel Ángel Aguilar Me-

jías, un partido de nivel que medi-
rá a Los Barrios y al Ciudad de
Huelva, dos firmes aspirantes al
ascenso a la Liga ACB.

En el cuadro barreño será pro-
bablemente baja el alero Juanmi
Morales, que el miércoles tuvo que
dejar de entrenarse como conse-
cuencia de un esguince de tobillo.
Otro alero, el gallego Lucho Fcr-
nández, ex de Los Barrios de 32
años y 2,02 de altura, se ha como
prometido con el T.u Vitoria tras
su paso por el León Caja España.

GOLF

~ Carlos Aragón y Ulpiano Yrayroz consiguen el
triunfo en la primera Liga estival de Campano

. La Liga Social de Verano de Campano cerró su primer torneo desde
que el campo forma parte del Nava Sancti Petri con triunfo en l' cate-
goria de Carlos Aragón (16S puntos), seguido de Marcos Femández
(146) y Gustavo Lebrero (142). En 2' venció Ulpiano Yrayroz (146),
por delante Maite Sánchez (l38) y Gabriela Rojas (137). El mejor Se-
ñor fue Ignacio García-Agulló, y la mejor Dama, Natividad González.

TRIATLÓN

~EI roteñoCarlosRuiz,
con los mejoresen el
lronman de Sherbome.Elroteño CarlosRuizbrillóen
el lronman de Sherborne (In-
glaterra) pese a sus molestias
de rodilla, Ja lluvia y el frío. El
trialleta gaditano cubrió los
3,8 kilómetros de natación en
52:30, los 180 de bici en 5h.SO
y los 42 de carrera a pie en
3h.48, quedando el 126 de un
total de 1.575participantes.

.-.--

BALONCESTO

~ ElestadounidenseCaseyMillerabandonael
Cimbis, que se enfrenta mañana al Chipiona.El Cimbis de San Fernando, que esta temporada militará en la Liga
EBA, tendrá que seguir su puesta a punto de pretemporada sin el esta-
dounidense Casey Miller, que ha pedido la carta de libertad por pro-
blemas laborales ysupondrá una importante baja en el juego interior.
Los isleños, que debutarán el23 de septiembre con el Hartizza de AI-
mendralejo,juegan mañana un amistoso contra el Chipiona.

GOLF

~ ElTorneoSecuritasdel Novo Sancti Petri,
para José Basabe, Luis Subirana y Pedro García.El Torneo Securitas celebró dias pasados su 14' edición en el Club
Nava Sancti Petri de Chiclana bajo la modalidad Stableford indivi-
dual y con un centenar de participantes. En l' categoría venció José
Raimundo Basabe, seguido de Sergio González; en 2' se impuso Luis
Subirana, por delante de José Manuel Ocaña. y en 3" lo hizo Pedro
Garda, seguido de Diego Pulido.
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PRIMERAANDALUZA FEMENINA

Lacapitalcrece hastalaorilla
El Playasde Cádizacompañaráal ZonaFrancaen categoríaregionalcon
un equipo muyjoven,de futuro,y curtidoen lasLigasde la FAFy la FAFS
REDACCiÓN

. (AOIl,La Primera Andaluza de fút-

bol sala contará esta temporada
con dos equipos de la capital gadi-
tana, ya que al Zona Franca de Ós-
cal' Torres y Kiko Oliva, descendi-
do de la División de Honor, se une
ahora el Playas de Cádiz, que toma
así el testigo del Tiempo Libre co-
mo segundo equipo de la Tacita de
Plata en la categoría regional,

Formado hace ya cuatro años, el
Playas de Cádiz cuenta con una
plantilla jovencísima, no en vano
la mayoría de sus jugadoras no pa-
san de los 16 años, Además, varias
de ellas han sido ya convocadas
para las distintas selecciones a pe-
sar de su corta edad, e incluso al-
gunas han disputado hasta un Eu-
ropeo, por lo que se trata de un
bloque al que, a priori, le aguarda
un prometedor futuro,

Tras proclamarse en 2003 cam-
peón de Andalucía de categoría in-
fantil, llegando posteriormente a
jugar la final del Nacional organi-
zado por el Consejo Superior de
Deportes, el Playas de Cádiz repi-
tió título autonómico en 2004, pa-
sando en 2005 a categoría senior,
La bisoñez, sin embargo, no le pa-
só factura. De hecho, el Playas co-
ronó la campaña con el entorcha-
do provincial y luchando por el
ascenso a Primera Andaluza.

Un año después, el equipo gadi-
tano reeditó su éxito en la Liga de
la provincia organizada por la Ga-
ditana (FAF), aunque decisiones
ajenas a las jugadoras impidieron
a ésta pelear por el ascenso a la
Primera Andaluza.

La compensación, no obstante,

FúnOL SALA

~ Primeraderrotadel
líder Karakekos en la

Uga del Campo del Cura.La 10' jornada de la Liga del
Campo del Cura trajo consigo la
primera derrota del líder, el Kara-
kekos, que perdió S-2 con Piluka
34, por lo que mantiene la primera
plaza pero ahora ya con sólo tres
puntos de ventaja (21) sobre el Ca-
letasaray, que goleó 9-5 al colista
Comer Football.com, y Los Abdu-
cidos (18), que descansaron junto
a Los Negros. Los Pakis, que no tu-
vieron problemas para doblegar
11-5 a Los Pupas, marchan cuartos
con 16 puntos, los mismos que tie-
ne Piluka 34 y dos más que Pelu-
quería Barroso, que cayó a manos
de Ferretería Nene (5-3), En el úl,
tJ!no partido de la jornada, Cons-
trucciones García Parra superó
por 7-2 a Edícasa Occidenral

Equipodel Playasque ascendió después de ganar la liga de la FAF,la Ligadela FAFSy el Andaluzdeclubes.

¡; EL DATO
la encontraron las jugadoras con
un segundo puesto en la Liga de la
Federación Andaluza de Fútbol

Sala y con el título en la Copa Pri-
mavera. Además, la FAFS invitó al
equipo al Andaluz cadete, alcan-
zando la plata en Málaga.

Los inconveníentes generados
por la condición de filial de otros
clubes, impedimento para subir a
la Prímera Andaluza, motívaron
que el Playas se erigiera como nue-
vo club, ganando la Liga provin-
cial de la FAF y ascendiendo, por
fin, tras las eliminatorias con el
Brújula y el Ciudad de Jerez.

Sin patrocinador, por el momento
El Playas de Cádiz se encuentra
realizando ya la pretemporada
en las pistas del colegio San Vi-
cente de Paúl. El conjunto que
entrena José Soto comenzó la

semana pasada su preparación
con las incorporaciones de tres
jugadoras del Mirandilla que
han reforzado el bloque mante-
niendo una media de edad que

convierte al equipo en el más jo-
ven de la categoría. El objetivo
para la campaña es mantener la
categoría, sin renunciar a la zo-
na media de la tabla. Por el mo-
mento el club no ha cerrado nin-

gún acuerdo de patrocinio, aun-
que el tesorero, Teófilo Allende,
espera concretar algún acuerdo
en las próximas semanas.

MOTOR

~ Nuevo Dirt-Trackdel
Motoclub To-Terrones

mañana en San José.El Motodub To-Terrones cele-

brará mañana en el Complejo
Deportivo Municipal de San
José del Valle la segunda edi-
ción del Dirt-track La Janda In-

terior, prueba en la que toma-
rán parte los mejores pilotos
andaluces de la especialidad
motociclística en las categorías
infantiles de 65 cc y 85 cc, ade-
más de la categoría Open. La ci-
ta dará comienzo sobre las
21:30 horas con los entrena-

mientos libres, estando previs-
lo que la primera manga de la
competición arranque alredc-
dar de las 22:00, El DlrtTrack
de San José será la antesala del
concJCrro programado con
MIguel Saez,

POLlDEPORTIVO

~ Despedida en Rota del Verano Deportivo de
Costa Ballena con la gala de entrega de trofeos.El Polideportivo Municipal Francisco Peña Palomeque de Costa Ba-
llena acogió el sábado la gala de entrega de trofeos de las pruebas que
se han desarrollado este vereno en el complejo turistico, Unas 2,500
personas han participado en citas como la Travesía a Nado, el Torneo
Intercomunidades de Fe7, los Open de pádel y tenis, el Cross Lagos y
el Cicloturísta, el Open de Golf, el Dia de la Bicicleta y el Acuatlón,
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Finalfelizde
Ubriqueen
ladurísima
pruebadel
Mont-Blanc

----
REDACCiÓN----

. eADIl,La representación gadi-
tana presente en la sexta edi-
ción de The North Face Ultra
Trail du Mont-Blanc culminó el

pasado lunes la durísima prue-
ba atlética de alta montaña con

un final feliz, tOda vez que cin-
co de los seis participante~
ubriqueños que acudían a la ci-
ta consiguieron terminada,

Con 166 kilómetros por de-
lante a través de los Alpes, pa-
sando por suelo francés, suizo e
italiano, Jesús Casilla, Juan
Carlos Jaén, Francisco Naran-
jo, Luis Naranjo y Juan de Dios
Mateos fueron los deportistas
serranos que pudieron supera!
el reto de completar el recorri-
do en menos de 46 horas y en
régimen de semi-aUtosuficien-
cia alimenticia, no en vano te-
nían que cargar la comida en
mochilas a sus espaldas. Casilla
y Jaén finalizaron la prueba en
39 horas y Francisco Narano lo
hizo en 40, mientras que Luis
Naranjo y Mateos tardaron 43.

Por contra, Juan Puerto, a
pesar de llegar en magníficas
condiciones físicas después de
una intensa preparación de
ocho meses, sufrió un proble-
ma de mareos que le obligó a
retirarse cuando se encontraba
en el kilómetro 53, una deci-
sión difícil pero responsabk:
quedando ahora a la espera de
realizarse pruebas médicas con
el especialista para determinar
los motivos del percance.

VELA

~ Estreno de la Regata"
Quebramar-Chrysler
con el 'Quum' sexto.La Boca del Infierno de Cas-

cais (Portugal) hizo honor a su
reputación y presentó unas du-
ras condiciones para la navega-
ción en la primera jornada del
VII Trofeo Quebramar Chrys-
ler. No fue el día del Quum Mar,"
keting (Puerto Sherry) del pa-
trón sevillano Sergio Llorca,
que protagonizó un discreto
arranque, cosechando un sép-
timo y dos sextos puestos en las
tres mangas con que se inaugu-
ró la competición, que le rele-
gan a la sexta plaza de la gene..
ral en la clase GP 42, Los mejo-
res de lajornada fueron los ita-
lianos Roma y Seawonder, se-
guidos de Canonas Puerto Ca"
lero y QuciJramar-Chryslel
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LITORALFederico Femández,jete de la Demarcación de Costas Andalucía-Atlántico, visitó ayer la localidad

Costas destina 7,5millones
de euros a proyectos en Rota
- --~--
Un total de 2.762.000
euros se invertirán

en la recuperación
de los corrales
-_o ---

Fernández también

mostró su satisfacción

por las actuaciones en
el paraje del Rompidillo

A. J. PIZARROIINFORMACIÓN
ROTA
La Demarcación de Costas en An~
dalucía Atlántico del Ministerio
de Medio Ambiente destinará más
de 7,5 miUones de euros -en con-
creto, 7.597.785;,8 euros-a di-
versos proyectOs de su compe~
tencia ya ejecutados o en ejecu-
ción en la Villa.

El jefe de la Demarcación de
Costas, Federico Fernández, des--
tacó en la visita realizada ayer al
municipio junto al alcalde rote-
ño, Lorenzo Sánchez, el primer
teniente de alcalde, Antonio AI-
cedo, el presidente de la Manco-
munidad de Municipios de la Ba-
hía, Felipe Márquez, y la diputa-
da nacional, Encarnación Niño,
la inversión estimada para la re-
cuperación de los corrales de pes--
c'a yque asciende a 2.762.815 eu-
ros. Esta actuación ya cuenta con
un proyecto redactado de la De-
marcación de Costas, que con-
templa la reconstrucción de for-
ma artesanal de los corrales de pe&-
ca de Punta Candón, La Corrale-
ta y Hondo, con la reparación de
los siete metros comunes de los
tres reseñados.

Esta visita se enmarca dentro

de una ronda de reuniones que
Demarcación de Costas está man-
teniendo con las nuevas corpora-
ciones municipales para analizar
los asuntos que esté gestionando
en cada localidad. No es casuali-

dad de que la ronda de negocia-
ciones haya comenzado en Rota,
ya que esta localidad es el muni-
cipio con mayor inversión del Mi-
nisterio de Medio Ambiente, a tra-
vés de la Dirección General de
Costas, en la provincia de Cádiz.

En este sentido, Federico Fer-
nándezapuntó que "si hay un mu-
nicipio probablemente en el es--
tado español que sea ~jemplo de
las actuaciones de Costas, un mu-
nicipio de manual ejemplarizan-
te es RO!¡l", haciendo referencia
a proyectos como el trdtamiento
de la fachada urbana, la recupe-
ración del Chorrillo,la accesibili-
dad a las playas y al dominio pú-
hlico malÍtimo terrestre, () la res--
tauración medioambiental.

MEJORASENELROMPIDILLO

Durante su estancia en Rota, Fer-
nández ha podido comprobar los
primeros resultados de la inter-
vención que Costas desarrolla en
el paraje del Rompidillo para la
rccuperación de este tramo cos--

'",O"MACO'

~

-1-

Femándezy
Sánchez Alonso,
atentos a las
explicaciones
de Lorenzo
Fajes, anterior
jefe de Costas,
en una de las
pasarelas de
acceso a la
playa
recientemente
instaladas.

tero que, de momento, ha dota-
do a la zona de un nuevo paseo
marítimo, ha regenerado la pla-
ya, ha habilitado nuevos accesos
y ha creado un dique.

Los trabajos siguen, entre otras
mejoras, con el tratamiento ve-
getal de la zona plana que corona
el talud, la continuación de la
rampa de acceso a la playa, la co-
nexión de diferentes tramos y la
construcción de una pérgola
como inicio de actuaciones futu-
ras. Con todo, el montante total
de la actuación de la Demarcación

de Costas en el paraje del Rom-
pidillo será cercano a los 2,5 mi-
llones de euros.

Al respecto, el jefe de la De-
marcación subrayó que la actua-
ción de Costas en el paraje del
Rompidillo rematará el trata-
miento del borde litoral de la Vi-

lla iniciado años atrás con el pa-
seo marítimo de La Costilla. "Tam-

bién se ha conseguido recuperar
ese frente litoral que forman el
RompidiUoy Pico Barro, antes de-
gradado, para el uso y disfmte de
los ciudadanos", aseguró.

Fernández puso la actuación
del Rompidillo como ejemplo de
la política de accesibilidad que
promueve Costas. En este senti-
do, recalcó que este tipo de in-
tervenciones "favorecen el acce-

so de las personas con movilidad
reducida a las playas".

--

LACLAVE
-_u-- --u-

Un ejemplo
para todo el

Estado
Eljefe de Costas

destacó el hecho
de queRota

fuese la
localidad

gaditana con
más inversiones

de la
Demarcación de

Costas, y la puso
como ejemplo a
nivel nacional de

actuaciones
litorales.

+
DUNAS Y PASARELAS

Eljefe de la Demarcación se refi-
rió también al proyecto de recu-
peración del sistema dunar, que
ejecuta en la actualidad la empresa
Goyca, por 1.387.051 euros, cuya
finalización se prevé para enero
próximo. En concreto, estos tra-
hajos para recuperar el sistema
dunar consisten, además de en la
adecuación de accesos a las pla-
yas mediante rampas yescalina-
tas, en la habilitación de senderos
peatonales por la masa de pinares
existente entre las playas de Vir-
gen del Mar y Pegínas, así como
en el tratamiento dunar median-
te estabilizadores de arena.

No obstante, esta actuación
también se ha visto ampliada para
dar respuesta a peticiones muni-
cipales y particulares con nuevas
mejoras incluidas en otro proyecto
ahora en tramitación -cuyo pre-
supuesto se estima en 137.0ooeu-
ros--, que se traducirá en la colo-
cación de bancos y diversos ele-
mentos del mobiliario urbano

corno papeleras a lo largo del tra-
yecto, así como en la adecuación
de los restos militares de la zona
para usos lúdicos y recreativos.

La recuperación ambiental de
la zona desafectada por el Minis-
terio de Defensa fue otro proyec-
lo en ejecución visitado por Fer-
nández, señalando esta actuación
como "una oportunidad fantásti-

REUNiÓN CON EL ALCALDE

Próximosobjetivos:
Corralesycentro
de talasoterapia
_uu-- u_-_u_--uu_--u

LorenzoSánchez Alonso, alcalde de
Rota, señaló el "impresionante
trabajo que ha desarrollado la
Demanación de Costas en este
pueblo y el éxito que ha tenido
ante la opinión pública todas estas
nuevas actuaciones",

Enesta IInea,esperaque una vezse
culmine en breve el proyecto del
paseo marítimo del Chorrillo, la
población tenga la oportunidad de
disfrutarlo tal como ha festejado
todas estas pasarelas, que durante
este verano ha sido del uso y
disfrute de todos los roteños y
personas que nos visitan.
Para el alcalde de Rota, en estos
momentos la atención queda ahora
en otros proyectos, de gran
importancia para la localidad,
entre los que está la reconstrucción
de los corrales, un proyecto en el
que, según apuntó Lorenzo
Sánchez, "las dos administraciones
estamos comprometidos para
sacaclo adelante", por lo que
confía que en breves fechas se
puedan reunir para poner en
marcha estos proyectos que para
Rota resultan tan importantes.
Finalmente, entre los aspectos
abordados en el encuentro

mantenida con el jefe de
Demanación de Costas. el alcalde
se refirió a la demolición del centro
de talasoterapia del Hotel Playa de
la Luz,manifestando que "hay
unidad de criterio en la

recuperación del dominio público".
AsI.apuntó que habría que actuar
de forma "que no genere perjuicio
ni para los trabajadores ni para el
hotel. pero que garantice que los
ciudadanos tengan la posibilidad
de disfrutar del dominio público".

ca" para poner en valor suelo mi-
litar desafectado "en convergen-
ciacon el Ayuntamiento", en alu-
sión alos planes municipales pre-
vistos en la zona.

En concreto, la recuperación
ambiental de la zona que fue mi-
litar de Punta Candor y que en la
actualidad ejecuta Construccio-
nes Alpi S.A. por 877.600 euros,
forma parte del tratamiento inte-
gral que ha ejecutado Costas de
este entorno con proyectos ante-
riores. En esta ocasión, la actua-
ción prevista en Punta Candor se
trdducirá en la adecuación de un

aparcamiento de unas 100 plazas,
de las que ocho se reservarán a
personas con movilidad reduci-
da, en una superficie separada del
cordón dunar previa demolición
de los restos militares, así como
en la restauración de la duna con
arena procedente del exterior y
en la revegetación de la zona.
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NUEVAS TECNOLOGfAS

Crecelainformatización
enlosalojamientos
Todas las agencias de viaje de
Andalucía y el 89% de los aloja-
mientos de la comunidad dispo-
nen de herramientas informáti-
cas, según informó la Conseje-
ría de Turismo basándose en la
encuesta sobre la situación tec-
nOlógica de la oferta turistica
andaluza 2006, en la que se eva-

lúa la implantación de disposi-
tivos como ordenador personal,
acceso a internet, correo elec-
trónico o telefonía móvil, entre
otras. La Junta destacó que este
sondeo muestra que, de la ofer-
ta de alojamientos, es la dellito-
ral y en especial la de categoría
alta la que dispone de un mayor
capital informático y hace un
mayor uso de estas herramien-
tas frent~ a la del interior de la
comunidad que ha mejorado su
posición respecto al año anterior:

V;ernes 31/8/2007 I La Voz

TURISMO Y N,EGOCIOS turismo@lavozdi~l.es

EMPRESAS

Subelafacturación
hoteleraun8,5%
Cinco hoteleras -Sol Meliá, !be-
rost:aJ; Riu Hoteis, NH Hoteles y
Paradores de Turismo- concen-
traron durante el pasado ejerci-
cio el 21% de la fucturación total
del sector, que se situó en los
10-700millones de euros, lo que
supone un incremento del 8,5%
con respecto al año precedente-

Losconsumidores
acogencon
satisfacciónla
eliminacióndelos
billetesdeavión

LA voz c,íOIZ

Ell de junio de 2(1íJ8es la fecha
establecida por la lATA para
que las aerolineas dejen de
comercializar] os billetes de
avión en papel y se adapten al
formato electrónico, que con el
paso de los años ha ido cobran-
do mayor protagonismo y que
hoy día, según estima la aso-
ciación de consumidores Al-
Andalus, cuenta con el respal-
do de la gran mayoria de los
consumidores. Según ha infor-
mado el presidente de la lATA
(Asociación Internacional de
Transporte Aéreo), Giovanni
Bisignani, el billete de avión
electrónico, ha pasado de repre-
sentar e1l6 % deltotal en junio
de 2íJ04, al 84% del total en la
actualidad, alcanzando su
comercialización los 400 millo-
nes de billetes al año- Al-Anda-
lus ha recibido con satisfacción
esta Iniciativa, «que no sólo
reportará beneficios a las aero-
lineas, sino también a los pro-
pios consumidores, al ser un sis-
tema más cómodo, económico
y fácil» -«Hay que recordar que
para obtener la tarjeta de
embarque el día del viaje no es
necesario entregar ningún jus--
tiflcante en papel, sino que bas-
ta con identificarnos y presen-
tar la clave o localízador que nos
facilitó la compañía en el
momento de hacer la reserva»,
inciden en esia asociación-

Costasesperaacordarelderribodelcentro
desaluddelPlayadelaLuzenseptiembre
Elpropietario del hotel, Jan de Clerck, lamenta que no harecibidoningunaoferta
«interesante» y que la Administración «no cuenta con nosotros para nada»

Demarcación insiste en que se busca una solución satisfactoria«paratodos»

ANDRÉS G. LATORRE CÁDIZ

La ejecución de la orden de demo-
llción que pesa sobre el centro de
talasoterapia (salud a iravés del
agua) del hoiel Playa de la Luz de
Rota podria concretarse el próxi-
mo mes. El jefe de la Demarcación
de Costas de Andalucía Atlánti-
ca, Federico Fernández, confía en
que en septiembre se sienten a
negociar Costas, el Ayuntamien-
to de Rota, la Delegación de Medía
Ambiente y la propiedad para tra-
tar el derribo de las instalaciones-
Ahora bien, Jan de Clerck, presi-
dente de la cadena HACE, grupo
del que depende el hotel roteño,
desconocía ayer que se fuera a pro-
ducir reunión alguna e incídía en
que «no me han presentado toda-
vía ninguna oferta por unos terre-
nos que adquirimos de forma
legal en 1965 para levantar un
hote!»-

Fernández y Lorenzo Sánchez
(alcalde de Rota) mantuvieron
ayer una reunión para tratar
diversas actuaciones que va a lle-
var a cabo este organísmo de
Medio Ambiente. Entre ellas se
trató el asunto del derribo del cen-
tro de talasoterapia del hotel Pla-
ya de la Luz, en el que Fernández
consideró que debia implicarse

también la Junta de Andalucía,
ya que las instalaciones ocupan
parte de la zona de protección. Si
bien no concretaron una fecha fija,
si acordaron que «una vez que el
Ayuntamiento le ha ofrecido a la
propiedad reubicar el centro en
otra parcela, deberíamos trabajar
todas las administraciones juntas
para respaldar esta medida» -Este

respaldo, junto con el reparto de
responsabilidades para derribar
las instalaciones de salud, «espe-
ramos que se concrete en una reu-
nión que podríamos mantener en
septíembre».

Fernández explicó que se está
buscando una solucíón «satis-
factoria para todos» - En el día de
hoy, Fernández mantendrá una
reunión con la delegada de Medio
Ambiente, Isabel Gómez, en la
que se acercarán posturas sobre
este asunto- Una de las incógni-

tas que aún se mantiene es la de
qué se hará en el lugar una vez
que se derribe el centro de tala-
soterapia. «No se ha hablado
nada de lo que se hará en la zona
una vez que se derrtbe la cons-
trucción en superficie, pero segu-
ramente se optará por dejarla
como zona de servidumbre de la
playa». En cualquier caso, sí se
respetaría la construcción sub-
terránea que hay en la zona, dado
que la ley sólo se refiere al espa-
cio en superficie-

Falta de información

La otra gran implicada en esta
negociación, la propiedad, ha mos-
trado su malestar porque «están
haciendo todo sin contar con noso-
tros»- El presidente de la cadena
de Hoteles Andaluces con Encan-
to (Hace), Jan de Clerck, insistia
en que «aún no hay ninguna ofer-

ta interesante para ejecutar el
derribo» y anunciaba que agota-
rán la vía legal para evitar la
demolición-

«Me gustaría que tuvieran un
poco más de respeto por la pro-
piedad privada- Los terrenos se
adquirieron en 1965 a la Diputa-
ción de Cádiz y ya se especificaba
que alll se construiría un hotel; la
ley de Costas fue aprobada 1988»,
indicaba De Clerck. <<Estamosdis-
puestos a colaborar, pero necesi-
tamos saber qué propone el Ayun-
tamiento», insiste este hotelero
belga, que no obstante quiere mos-
trarse prudente sobre la resolu-
ción del problema- <<Esperotener
alguna comunicación en los pró-
ximos días», resumía.

De Clerck lamenta que «toda
esta situación ha provocado que se
hayan producido cancelacíones»-
aglatorre@lavozdigitaLes

+ INSTALACIONES. Imagen de una terraza del hotel, situado a pie de playa- / P.AcÁEZ
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La nuevadepuradorapodrátratar
aguasresidualesde 150.000 personas
La consejera de Medio Ambiente, Fuensanta Caves, y el alcalde Manuel García,
presentaron ayer el proyecto que estará concluidoen oncemeses
Las obras cuentan con una inversiónde 10,1millonesde euros

n ~

P. ALÁEZ CHIPIONA
-~---

Chipiona contará una nueva depu-
radora en menos de un año. La
consejera de Medio Ambiente,
Fuensanta Coves fue la encarga-
da de presentar ayer el proyecto
de esta infraestructura que ten-
drá capacidad para tratar las
aguas residuales de 150.000 per-
sonas. cifra de habitantes supe-
rior incluso a la que alcanza la
localidad en la época estivaL

Pensar en el mañana
"Con esta iniciativa hemos pensa-
do en el hoy y en el mañana de Chi-
piona para dar respuesta al creci-
miento de su pobiación y de sus visi-
tantes de cara al futuro». explicó la
consejera quien recordó la catego-
ria de MuniciplO Turístico que
ostenta la localidad y la necesidad
por ello de ofrecer «servicios de cali-
dad como éste».

Asi, Fuensanta Caves manifestó
que las obras de construcción del
nuevo colector y de la Estación
Depuradora de Aguas Residuales
(EDAR), que acometerá en breve la
Agencia Andaluza del Agua con lma
inversión de 10,1millones de euros,

La instalación

esstará insonorizada

y controlará
los malos olores

.-- -n--"'-

SANEAMIENTO. La consejera resaltó la necesidad del municipio de contar con esta infraestructura.

estará finadizada en once meses. «
Despuéshabrá un periodo de prue-
ba, aWlque deseamos que funcione
cuanto antes», añadió la consejera.

Por otra parte, Caves destacó
que la futura depuradora conta-
rá con capacidad de tratamiento
primario, secundario y terciario
de las aguas. «Éste último se ha
conseguido gracias a la insisten-
cia dei alcalde y con elia no se

desaprovechará nada de agua,
sino que se utilizará para fines
agrícolas».

Asimismo, tanto el alcalde,
Manuel Garcia, como la conseje-
ra, Fuensanta Caves, añadieron
que la depuradora ha sido dise-
ñada para respetar al máximo el
entorno en el que se sitúa «Esta-
rá insonorizada y se evitarán los
olores para no molestar a los veci-

nos de la zona», explicaron.
La actuación, adjudicada a la

Unión Temporal de Empresas
(UTE) formada por las compañi-
as Ferrovial Agroman, Cadagua
y Mp Medioambiente. tiene por
objeto mejorar el sistema de sane-
amiento actual de Chipiona que
vierte las aguas residuales
mediante un emisario submarino
al mar.

Sanlúcarahorra
conlosnuevos
sueldosdelos
funcionarios
85.000 euros
--------

LA voz SANLÚCAR

El Ayuntamiento envió ayer
un comunicado para analizar
«el ahorro que suponen ios
nuevos sueldos municipales».
De esta forma, el Consistorio,
de la mano de su portavoz, Vic-
tor Mora, quiso desmentir las
declaraciones del portavoz
popular, Marco Antonio Caba-
llero, quien afirmaba que <<1a
nómina del Ayuntamiento es
la misma que antes».

«Hemos pasado en la nómi-
na de Julio de 2006 a 2007 en el
apartado de altos cargos de
35.000 a 21.000 euros, conside-
rando que una parte de pago
en nómina de julio correspon-
de a adtos cargos de la anterior
corporación», manifestó Vic-
tor Mora quien añadió que, en
cuanto a funcionarios de
empleo, «hemos pasado de casi
93.000 a 22.000euros, un aho-
rro de 85.000 euros, teniendo
en cuenta que hay que sumar-
le ia subida del2% del ¡PO>.

Por otra parte, en cuenta a
la referencia de la acusación
de Pago de Favores por parte
del PP, el portavoz municipal
afirmó que «se ha cumplido
una sentencia condenatoria de
2006 por actuaciones del Par-
tido Popular, en la que se esti.
ma la demanda formulada por
el Presidente del Comité de
Empresa declarándose la vul-
neración del derecho de liber-
tad sindical y la no discrimi.
nación, ordenando el cese
inmediato de tal conducta y
reponiendo ad trabajador en el
abono del salario integro con
inclusión de la gratificación
objeto de pleito».

ROTA

Costasinvertirámás de dos millonesy
medio en recuperar los corrales de pesca
La iniciativa contempla la reconstrucción de forma artesanal

P. A. / LA VOZ ROTA

El adcadde,Lorenzo Sánchez Alon-
so, SBreunla ayer con el Jefe de
Demarcación de Costas Andaducía
Atlántico, Federico Fernández, para
abcrdar los proyectos que este orga-
nismo está ejecutando en la locadi-
dad, asi como aquelias nuevas lle-
var a cabo en esta legislatura.

Entre ellas, tanto el primer edil
como el representante de Costas
resadtaron la Iniciativa de recupe-
rdl"los tradicionales corrales de pes-
ca en los que ia Demarcación de Cos-
tas Invertirá 2.762.815euros. En este
sentido, Federico Fernández apun-
tó a que para la recuperación del
patrimonio ecoculturad. «tenemos

+

el compromiso de poner a disposi-
ción del Ayuntamiento de Rota tres
nuevos corrales, no sólo recupe-
rándolos, sino Impulsando, a través
de gestiones con otras administra-
ciones, que el Ayuntamiento sea el
titular, de manera que el colectivo
de mariscadores de Rota puedan
normalizar su situación».

Según explicó Fernández, el pro-
yecto de recuperación contempla la
reconstrucción de forma artesanad
de los corrales de pesca de Punta
Candor, La Corraleta y Hondo, «con
la reparación de los 7 metros comu-
nes de los tres reseñados». En este
sentido, el adcadde señadó que esta
Iniciativa «queremos consensuar-
la entre todos, para que se ponga en

marcha con el máximo apoyo posi-
ble».

Por otra parte, Federico Fer-
nández y Sánchez Alonso aborda-
ron la demolición del Centro de
Tadasoterapia del Hotel Playa de la
Luz. En este sentido, el adcalde expli-
có que «habria que actuar de forma
que no genere perjuicio ni para los
trabajadores ni para el hotel, pero
que garantice que los ciudadanos
tengan la posibilidad de disfrutar
del dominio público».

Otro de los asumas por desa-
rrollar en la locadidad, y ad que se
refirió el Jefe de Demarcación de
Costas, se centra en la recupera-
ción del dominio púhlico maríti-
mo terrestre, que en el caso de

El alcalde y el representante de Costas visitaron el litoral roteñol L.V.

Rota coincide con el último tra-
mo, que va desde Punta Candor a
la Ballena. Asimismo, en breve se
concluirá la recuperación del
Rompidillo.

.Finalmente, Federíco Fernán-
dez afirmó que Rota es el muni-

cipio con mayor inversión del
Ministerio de Medio Amhiente, la
Dirección General de Costas, en
la provincia de Cádiz, ascendien.
do a 7.597.785,48 euros y abarca
diversos proyectos ya ejecutados
o en ejecución en la Villa».


